

Alfredo Despaigne retrouve son équipe des Chiba Lotte Marines



Passé presque inaperçu lors des derniers Jeux Panaméricains de Toronto, le baseballeur cubain Alfredo Despaigne a retrouvé son équipe japonaise des Chiba Lotte Marines samedi dernier.

Le Cubain a contribué à la victoire de son équipe ce samedi : les Chiba Lotte Marines l'ont emporté 7-4 sur l'équipe Rakuten.

Ce dimanche, Alfredo Despaigne a brillé lors du match retour et il a permis d'inscrire un point à son équipe, qui est classée 4^e du championnat japonais.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/64046-alfredo-despaigne-retrouve-son-equipe-des-chiba-lotte-marines>



Radio Habana Cuba